



滝野東小学校だより

令和2年2月27日 文責 神田

学級の仲間とつながる心地よさ ～滝リンピック大縄大会～

「わたしは、いつも日曜日にお手紙を家ぞくに書きます。書き終わったら、上から落として下にいくと読んでくれます。わたしは、家ぞくがよろこんでくれるのがうれしいです。家ぞくをもっとよろこばせたいから手紙でいいことを書きたいです。日曜日だけでなく土曜日でも書きたいです。

本校の2年生の子どもの日記です。何気ない日常生活を綴った文章ですが、文面からは家族の温かさが伝わってきます。「いいことを見つけ、その思いを家族に伝える」という習慣は、この子どもに優しさと思いやりの心を育てていくことでしょう。ホッと温かい気持ちになりました。

さて、学校では、先週、体育委員会主催「大縄大会」が開催されました。まずは、2月初めの全校朝会で体育委員会の子どもが見本を見せてくれていましたので、休み時間には、どの学級も外へ出て一生懸命練習していました。もちろん、上手に跳べない子どももいます。そんな子どもには、上手な子どもが後ろで入るタイミングを優しく教えてくれていました。大縄に入るタイミングは全員で「はい！」のかけ声で合わせ、次々と上手に跳んでいきます。練習を重ねるにつれて跳ぶ回数がどんどん増えていきました。制限時間である3分間を跳び終えると、「新記録が出た！」と仲間と喜び合う姿がありました。大縄大会に向けた練習は、仲間とつながる心地よさが味わえる素敵な時間になっていました。

そして、迎えた本番、各学級の結果発表がある度に大きな歓声が上がりました。そこには、これまでの練習の成果を発揮し、自分たちの最高記録が出せた達成感がありました。記録を紹介します。



学年層	優勝学級	回数	2位	3位
低学年の部	2年2組	105回	1年1組	2年1組
中学年の部	4年3組	278回	4年2組	3年2組
高学年の部	6年2組	303回	6年3組	6年1組

新1年生入学説明会～5年生と新1年生が交流しました～

2月12日(水)、新1年生入学説明会を開催しました。保護者の方に入学に向けての説明をしている間に、新1年生は、5年生の子どもと学校探検をしたり、現1年生が作ったおもちゃと一緒に楽しんだりしました。新1年生と5年生は、来年度1年生と6年生になり、入学後、通学班やふれあい班などで顔を合わせることが多くなります。そのため、出会いの場でもありました。5年生の子どもは、新1年生の子どもと手をつないで校舎内を優しく案内してくれていました。廊下を通っていると、学校探検の列と出会いました。「校長先生だよ。握手しようね。」との声で、たくさんの新1年生と握手することができました。新1年生の子どもにとっては、本校のお兄さん、お姉さんの優しさを肌で感じるよい機会になりました。

